

Überlingen vor 9 Stunden



## Große Ehrung für Harmonie-Chef Ronny A. Knepple

**Der Blasmusikverband zeichnet Ronny A. Knepple mit der Ehrennadel in Gold mit Diamant aus. Der Musikverein Harmonie zählt zu den großen Vereinen im Bezirk Bodensee**



Goldene Ehrennadeln erhielten Johann Müller (li.) und Ronny A. Knepple (re.) vom Präsidenten des Blasmusikverbands Bodensee, Walter Stegmeier. Bild: Lothar Fritz

Der Musikverein Harmonie Lippertsreute steht gut da. Das zeigte die Hauptversammlung in der Luibrechthalle. Mit 400 Mitgliedern aus den vier Dörfern Lippertsreute, Deisendorf, Bambergen und Tüfingen zählt er zu den großen Vereinen im Bezirk Bodensee des Blasmusikverbands. Mit jeweils 50 aktiven Musikern in der Jugendkapelle und in der Musikkapelle und 30 Auszubildenden in einer kleinen Musikschule läuft das ganze Jahr über ein reger Musikbetrieb mit zahlreichen Auftritten in der Öffentlichkeit.

Das ging aus dem Bericht des Vorsitzenden Ronny A. Knepple hervor, der mehrfach geehrt wurde: vom Blasmusikverband für 40 Jahre aktive Tätigkeit mit der Ehrennadel in Gold mit Diamant und Ehrenbrief sowie mit der Fördermedaille in Gold für 20 Jahre Vorstandstätigkeit.

Für die Jugendleiterin Sarah Möhrle ist die Jugendkapelle ein positives Aushängeschild des Vereins und die beste Werbung für Nachwuchs. Stolz ist sie darauf, dass sowohl der Dirigent der Musikkapelle, Uwe Keller, als auch Ramona Huber den C3-Lehrgang für Dirigenten

absolviert haben, dazu noch Michaela Suter den C1-Lehrgang. Weiterbildung nimmt einen hohen Stellenwert im Verein ein, der auch finanziell auf gesunden Beinen steht, wie aus dem Kassenbericht von Fabian Meschenmoser hervorging. Bei den Neuwahlen im rollierenden System wurden Ernst Hahn als stellvertretender Vorsitzender, Günther Kiefer als Beisitzer für Lippertsreute und Gerlinde Möhrle als Beisitzerin für Tüfingen bestätigt, neu ist Karin Sick als Kassenprüferin.

Der Präsident des Blasmusikverbands Bodensee, Walter Stegmeier, sagte, „wir brauchen gut ausgebildete Dirigenten, sie garantieren den Erfolg der Musikvereine“. Als leuchtendes Vorbild eines zuverlässigen Vollblutmusikers ehrte er mit der Ehrennadel in Gold für 30 Jahre aktive Tätigkeit Johann Müller.

- Anzeige -

Werden Sie jetzt SK Plus-Mitglied - für nur 99 Cent im 1. Monat. Übrigens: Abonnenten des SÜDKURIER beziehen SK Plus dauerhaft für nur 99 Cent / Monat.

### Korrekturhinweis

Jetzt Korrektur melden

### Das könnte Sie auch interessieren



KREIS LÖRRACH

**Autos krachen frontal zusammen: Beide Fahrerinnen...**



SIPPLINGEN

**Riesiges Notstromaggregat für Bodensee-...**



JESTETTEN

**Jestetter Hospizgruppe kümmert sich seit 1995 um...**



SINGEN

**Pfarrgemeinderatswahlen im Hegau: So haben die...**

powered by plista

### Neu aus diesem Ressort

ÜBERLINGEN

 **Walter Eberhard Loch: Ein Leben auf der Suche nach Heimat**

ÜBERLINGEN

 **Sabine Becker froh über Vorstoß zu Wirtschaftsförderung**

ÜBERLINGEN

 **Virtuosos Spiel auf der Mundharmonika**

ÜBERLINGEN

 **Frühjahrsausstellung ist ein Erfolg**

ÜBERLINGEN

 Oberbürgermeisterin Becker lehnt eigene Wohnbaugesellschaft ab

ÜBERLINGEN

 Familienforum Salem feiert 20-jähriges Bestehen

### Die besten Themen

 Das Leben regeln

 Islam-Serie

 Eurokrise: Was passiert mit Griechenland?

 Das Verhältnis zwischen Deutschland und der Schweiz

 Bilder, Videos und Texte zur Fasnacht in der Region

 Rund um die Pegida-Bewegung in Deutschland und in der Region

### Kommentare (0)

[Älteste](#) | [Neueste](#) | [Beste Bewertung](#)

*Zu diesem Artikel sind noch keine Beiträge vorhanden.*

Jetzt kommentieren

Jetzt Newsletter anfordern:



© SÜDKURIER GmbH 2015

[KONTAKT](#) [MEDIENHAUS](#) [ARCHIV](#) [DATENSCHUTZ](#) [IMPRESSUM](#) [AGB](#)